

Diagonales : L'étonnant pouvoir du soleil

08-11-2016

Le Portugal envisage de moduler la taxe foncière en fonction de l'exposition au soleil, au motif que les prix immobiliers servant au calcul de l'impôt ne refléteraient pas suffisamment l'avantage que constitue un bon ensoleillement.

Mais s'agit-il vraiment d'un avantage ? La surexposition au soleil n'est pas sans risque. Voilà qui réserve de beaux jours au juge administratif portugais !

Les Editions du Palio ont publié en 2016 L'Etonnant pouvoir du soleil .

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com